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内容概要：

微信现在已经被越来越多的企业和个人所使用，原因很简单，就是因为利用微信做微信营销所取得的效果，比其他的营销方式取得
的效果好。并且一些企业现在已经将微信营销当做了网络营销当中最直接的营销方式，也将微信营销作为了企业客户的来源之处。
社会中人与人...

正文：

微信现在已经被越来越多的企业和个人所使用，原因很简单，就是因为利用微信做微信营销所取得的效果，比其他的营销方式取得
的效果好。并且一些企业现在已经将微信营销当做了网络营销当中最直接的营销方式，也将微信营销作为了企业客户的来源之处。
社会中人与人最大的问题就算信任问题，但现在在微信营销当中的最大的问题就算很多企业或者是个人将微信与用户直接的信任打
破，出现严重的信任危机，让微信营销走入拐角。 

 

微信的现在一些草根大号，有的做的很好，但在前度，微信大整顿时将一些草根大号抹杀，中间不乏收人追捧的微信大号。原先微
博的一些大号，草根级的大多是站长，而现在一些草根级的微信大号当中，不仅仅是由原先那些站长或者是微博大号的站长掌握
的，微信比原来的微博更是让人疯狂，微信账号的运营比微博和网站的门槛低，成本低，不用去投放大量的广告，不用让人转播你
的信息，虽说微信好玩，但是玩微信方法却不能再用运营微博的方法再继续玩微信了。 

中国大多数站长的那一套手法，抛掉难以平移到微博平台来的SEO之类，就只剩下两个字：采集。以前是在做网站时买个程序，抓
取其他网站的内容，迅速的复制生成到自己网站上，只要服务器资源足够，一天之内可以造就数以千计的垃圾站。在微博上的做法
也是一样，四处找到热门的段子、图片、视频，经过内部的分类，再分发给手上的美女、电影、笑话、生活等主题的微博大号发
布。 

这几乎是一门无本生意，别人杂志还要支付稿费和记者工资，你倒好，直接抄来就用。2011年的时候，微博大号的这种做法遭到了
不少段子手的抗议，并向新浪官方投诉，但是新浪本身并不具备裁判员的资格，微博大号在遭到质疑时，就把抄来的内容发到自己
名下的一个网站里，然后修改一下服务器时间，最后证明这条内容比段子手的原创还要更早，直接噎死投诉的那边。面对微博大号
的肆虐，一些段子手选择了忍受沉默，而另一些则开始寻求抱团的机会。 

随时微信有众多的好处，但微信终究只是一个聊天工具，这是他的本质，做微信营销更是不能忘记，你需要给用户带来价值！ 
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